

Ducati schafft fast 60.000 Motorräder

Ducati hat im vergangenen Jahr fast die Marke von 60.000 verkauften Motorrädern geschafft. Am Ende waren es 59.447 Einheiten und damit 24 Prozent bzw. über 10.000 Stück mehr als 2020. Gegenüber dem Vor-Corona-Jahr 2019 betrug die Absatzsteigerung immer noch zwölf Prozent bzw. mehr als 5000 Maschinen. Der Umsatz erhöhte sich gegenüber dem Vorjahr um 30 Prozent auf 878 Millionen Euro und im Vergleich zu 2019 um 23 Prozent. Der Betriebsgewinn erhöhte sich um 154 Prozent auf 61 Millionen Euro und gegenüber 2019 um 18 Prozent.

Im vergangenen Jahr überstieg die Zahl der Mitarbeiter des Unternehmens zum ersten Mal die Marke von 1900. Das globale Vertriebsnetz legte um 84 auf nun 790 Händler in über 90 Ländern zu. (aum)

Bilder zum Artikel



Ducati Multistrada V4 S.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Motorenproduktion bei Ducati in Bologna.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Stammsitz in Bologna.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati
